



El 60% de los LAJ secunda la huelga convocada para hoy

Los letrados de la Administración de Justicia (LAJ) han celebrado hoy la **primera de las dos jornadas de huelga** a las que estaban convocados este mes por la Unión Progresista de Letrados de la Administración de Justicia (UPSJ). Según esta organización, los paros han tenido un **seguimiento del 60%** en toda España.

Según un comunicado difundido por la UPSJ, han sido **suspendidas en toda España más de 70.000 juicios y actuaciones** en todos los órdenes jurisdiccionales. El sindicato ha destacado en el citado comunicado que las **provincias con mayor seguimiento** de la huelga son Ceuta, con un 100%; La Rioja, con un 90%; Alicante, con un 87%; Segovia, con un 80% y Murcia con un 78%. Por su parte, en Madrid el paro ha tenido un seguimiento del 60% y en Barcelona del 40%.

Los LAJ ya realizaron una jornada de **huelga el pasado 26 de enero** y, si el Ministerio de Justicia no atiende a sus reclamaciones, están llamados a **parar de nuevo los días 5, 6 y 7 de abril**. El 26 de enero, la asociación **cuantificó el seguimiento en un 70%**, mientras que el **Ministerio lo rebajaba a un 30%**. En dicha jornada la huelga obligó a suspender 1.842 juicios de los 2.631 que se señalan de media al día en España, según la APJS. También se vieron afectadas 73.667 declaraciones (de las 105.239 que se celebran al día ...